



Camagüey, 11 ago.-

Las máximas autoridades políticas y gubernamentales de Camagüey, de conjunto con directivos de los diferentes organismos en la provincia, brindaron este miércoles en revista informativa de TV Camagüey, amplia información de las acciones y medidas implementadas para enfrentar la actual situación electroenergética.

El integrante del Comité Central del Partido y su primer secretario en el territorio agramontino, Federico Hernández, dijo que el objetivo es mitigar los efectos de la actual contingencia energética en el país “compartiendo el combate” con la población.

En ese accionar es imprescindible el fortaleciendo de los grupos comunitarios y de las estructuras de dirección, ayudando y demostrando una altísima calidad humana en la búsqueda constante de alternativas, con énfasis en los hogares con niños pequeños y personas vulnerables.

En ese sentido, el Dr. Carlos Morán, director de salud en Camagüey, explicó que se garantiza la asistencia médica de urgencia y emergencia en los policlínicos, centros hospitalarios y unidades provinciales.

Destacó que se reorganizaron los servicios como por ejemplo, el traslado de equipamientos y recursos para los servicios estomatológicos que no cuentan con respaldo energético y son vitales para los agramontinos.

Asimismo, se aseguran los sistemas de fríos y otros temas logísticos de la vacunación, principalmente para los niños de dos a once años, prevista a comenzar el próximo 15 de agosto en toda la provincia.

Carlos Morán dijo que, aunque hay tendencia al control de la Covid-19, la situación epidemiológica de la provincia es compleja por la albobiosis, con diez áreas de salud en trasmisión del dengue.

La gobernadora Yoseily Góngora López aseguró que para el enfrentamiento al mosquito Aedes Aegypti se garantizan las condiciones y aseguramientos necesarios.

En el tema del agua, se informó que los tres embalses tributan el importante recurso a la ciudad, principalmente en los circuitos del reparto Julio Antonio Mella y en los edificios multifamiliares.

El subgrupo de alimentos destacó que se trabaja intensamente en el completamiento de la canasta familiar normada, principalmente los productos de mayor impacto como el café, la leche, el arroz y el azúcar.

Hasta el cierre de esta información, alrededor de cuarenta panaderías elaboran productos para llevar y se destinan hamburguesas y huevos para algunas unidades. Estas se suman a los más de cien puntos de ventas de comida criolla, de conjunto con el sector del Comercio, la Agricultura, Alojamiento y la Empresa Alimentaria.

De igual manera, se precisan las actividades culturales y recreativas en plazas, parques y municipios como parte de la cruzada Literaria, el día Mundial de la juventud, el aniversario del natalicio de Fidel, y el cierre del verano.

A la par de todo ello, se organizan los preparativos para la feria en la Avenida de la Libertad el próximo 27 de agosto en la ciudad de Camagüey.

Otras problemáticas que afectan al pueblo y que se analizaron en el encuentro fueron el tema de las violaciones de precios y las dificultades con las comunicaciones.

Por su parte, Luis García, coordinador de los programas de la economía, dijo que es importante incrementar el enfrentamiento y la exigencia en cuanto a la conformación de precios y su aplicación en cada lugar.

Es por ello que el secretario en la provincia dijo que debe existir una respuesta popular de conjunto con las autoridades ante las fichas de costos incorrectas, la cadena de intermediarios y las irregularidades en el control de las producciones agropecuarias y su comercialización.

Con organización, disciplina y apegados al pueblo, la máxima de "Por Camagüey Todo" es hoy una realidad en la provincia que apuesta por solucionar los problemas que se generan por el impacto de la situación electroenergética. **(Por: Gladys Dailyn Morera Cordero/ Radio Cadena Agramonte)**